

Tingkatkan Kemampuan Prajurit, Kodim 415 Jambi Gelar Latorsar Umum Teritorial

solmi - JAMBI.PERS.WEB.ID

Jan 25, 2022 - 21:25



Suasana pengarahan oleh Mayor Arm Irfan Kito/foto: istimewa

JAMBI - Untuk meningkatkan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan perorangan bagi prajurit, Kodim 0415/Jambi menggelar Latihan Perorangan Dasar (Latorsar) Umum Teritorial di Aula Kodim, mulai Selasa (25/1).

Diikuti 100 orang pelaku (personel), kegiatan latihan dilaksanakan selama tiga

minggu, sesuai dengan tingkat kecakapan dalam menguasai kemampuan militer umum yang disesuaikan dengan standardisasi kemampuan prajurit.

Pasi Ops Kodim, Mayor Inf Darminto selaku Danlat dan koordinator latihan meminta kepada pelaku pelatihan mengikutinya dengan serius dan sungguh-sungguh. Dia berharap kegiatan pelatihan dapat meningkatkan kemampuan dasar dan keterampilan dasar seorang prajurit dalam melaksanakan tugas di wilayah nantinya.

"Ikuti latihan ini secara serius. Serap dan catat semua ilmu yang diberikan oleh pemateri, sehingga dapat diimplementasikan saat di lapangan nanti!" harap Mayor Inf Darminto.

Dikatakannya, seluruh personil koramil jajaran Kodim 0415/Jambi menjadi pelaku Latihan Perorangan Dasar (Latorsar) umum Teritorial yang terpusat di Kodim 0415/Jambi.

"Seluruh Bintara dan Tamtama Kodim 0415/Jambi, untuk menguji dan mempraktekkan materi yang sudah didapat, akan dilanjutkan dengan Uji Terampil Perorangan (UTP)," imbuh Danlat.

Sementara itu, dihubungi secara terpisah, Danramil 415-09/Telanaipura Mayor Inf Widi Purwoko, SE membenarkan, dia telah mengirimkan personel untuk mengikuti Latihan Dasar Perorangan Umum Teritorial yang digelar Kodim 415/Jambi.

Menurut Danramil latihan ini sangat perlu diselenggarakan karena sebagai sarana untuk mengetahui tingkat pengetahuan dan keterampilan Prajurit berdasarkan tingkat kepangkatannya.

Satuan Teritorial TNI dituntut profesional dalam setiap melaksanakan tugas dan benar-benar bertanggungjawab sesuai jabatan yang diemban. Termasuk meningkatkan kemampuan dan kualitas khususnya yang bertugas di komando kewilayahan, kata Danramil. (UTI)